

MINISTERIO DE RELACIONES CON LAS CORTES Y DE LA SECRETARÍA DEL GOBIERNO

1085 *RESOLUCION de 4 de enero de 1990, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1/212/88, tramitado ante la Sección Segunda del Tribunal Supremo.*

Por don Rafael Medina Cubero se ha interpuesto recurso contencioso-administrativo contra el Real Decreto 197/1988, de 22 de febrero, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley de Objetos Fabricados con Metales Preciosos, a cuyo pleito ha correspondido el número 1/212/88, de la Sección Segunda del Tribunal Supremo.

Esta Subsecretaría ha resuelto emplazar a aquellas personas a cuyo favor hubieran derivado o derivasen derechos de la disposición impugnada y a quienes tuvieran interés directo para el mantenimiento de la misma, para que comparezcan ante la Sección, lo que se hace público en cumplimiento de la resolución judicial.

Madrid, 4 de enero de 1990.—El Subsecretario, Fernando Sequeira de Fuentes.

1086 *RESOLUCION de 8 de enero de 1990, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1/267/88, interpuesto ante la Sección Segunda del Tribunal Supremo.*

Por la Asociación Profesional del Cuerpo de Letrados de la Seguridad Social, se ha interpuesto recurso contencioso-administrativo, contra la Administración del Estado sobre relación de puestos de trabajo de la Administración de la Seguridad Social, a cuyo pleito ha correspondido el número 1/267/88 de la Sección Segunda de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo.

Esta Subsecretaría ha resuelto emplazar a aquellas personas a cuyo favor hubieran derivado o derivasen derechos del acto administrativo impugnado y a quienes tuvieran interés directo para el mantenimiento del mismo, para que comparezcan ante la Sala, lo que se hace público en cumplimiento de resolución judicial.

Madrid, 8 de enero de 1990.—El Subsecretario, Fernando Sequeira de Fuentes.

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

1087 *RESOLUCION de 26 de diciembre de 1989, del Instituto de la Juventud, por la que se hacen públicos la composición del Jurado calificador de los premios «De Juventud 1989» y el fallo emitido por el mismo.*

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 6 de febrero de 1989 («Boletín Oficial del Estado» número 40, del 16), se hacen públicos la composición del Jurado calificador de los premios «De Juventud 1989» y el fallo emitido por el mismo.

Primero.—El Jurado calificador quedó constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Magdy Martínez Solimán. Director general del Instituto de la Juventud.

Vicepresidente: Ilustrísimo señor don Julio Camacho Muñoz. Subdirector general de Información y Documentación.

Vocales.

Don Amadeo Enriquez López, Doctor en Psiquiatría.
Don Enrique Gil Calvo, Sociólogo y Profesor de la Universidad Complutense de Madrid.

Don Juan Guilló Jiménez, Director del Centro de Estudios y Documentación «Jóvenes en Libertad».

Dor José María Iñarra Cabrero, Jefe de Sociedad de la Agencia EFE.
Don Andrés López Blasco, Director de la Escuela de Estudios del Menor (Ministerio de Asuntos Sociales, Dirección General de Protección Jurídica del Menor).

Don Santiago Lorente Arenas, Sociólogo y Profesor de la Universidad Politécnica de Madrid.

Doña Antonia Lloret Hernández, Directora de Programas de Medios de Comunicación del Instituto de la Juventud.

Don José Muñoz Ripoll, Jefe del Servicio de Información y Difusión del Instituto de la Juventud.

Don Rafael Prieto Lacaci, Sociólogo y Profesor de la Universidad Complutense de Madrid.

Doña Rosa Puch Alvarez, Jefa de Laboral, Servicio Informativos de Televisión Española.

Don José Luis Ramos Martín, Periodista, Jefatura de Programas de Radio 3, RNE.

Don Juan Sáez Marín, Jefe del Servicio de Documentación y Estudios del Instituto de la Juventud.

Secretario: Don Modesto Ruiz de Castroviejo Serrano, Jefe de la Sección de Difusión Documental del Instituto de la Juventud.

Segundo.—El Jurado ha acordado:

1. Conceder, por unanimidad, los premios de la modalidad de Medios de Comunicación:

Primer premio, dotado con 250.000 pesetas, a don Miguel Trillo Huertas, por su artículo titulado «Madrid Diez».

Segundo premio, dotado con 150.000 pesetas, a don Eloy Rodríguez Valdés, don Miguel Pastor Pons y don Rodolfo del Pino Vizoso, por el programa de radio titulado «La enseñanza de la sexualidad en EGB y BUP».

Tercer premio, dotado con 100.000 pesetas, a doña Amelia Castilla Alcolado, por su artículo titulado «Los chicos del hip-hop».

2. Conceder, por unanimidad, los premios de la modalidad de Trabajos de Investigación:

Primer premio, dotado con 500.000 pesetas, a don Alejandro del Estal Prada, por el trabajo titulado «El empleo del ocio en los jóvenes del Bierzo (14/18 años): un análisis actual y perspectivas de futuro».

Segundo premio, dotado con 300.000 pesetas, a don Gerardo García Alvarez, por el trabajo titulado «Interacción social y animación juvenil».

Tercer premio, dotado con 200.000 pesetas, a doña Inés Olivares Bustos y doña Cristina Mella Romero, por el trabajo titulado «Publicidad y Juventud».

3. Conceder, por unanimidad, los premios de la modalidad de Experiencias:

Primer premio, dotado con 400.000 pesetas, a don Federico Suárez Caballero (representante de AEXAN, Asociación Extremeña de Amigos de la Naturaleza), por el trabajo titulado «Incidencia de la vegetación en el patrimonio monumental extremeño: experiencia para una educación ambiental y ocupación del ocio».

Segundo premio, dotado con 250.000 pesetas, a don Ramón Gabriel Lucas Imbernon (representante del C.I.A.D.J. del Ayuntamiento de Hellín), por el trabajo titulado «S.I.E.».

Tercer premio, dotado con 150.000 pesetas, a doña Mercedes Camacho Camacho (representante del Centro de Información a la Juventud del Ayuntamiento de Bollulllos del Condado), por el trabajo titulado «¿Toi informao?».

4. El Jurado, teniendo en cuenta los distintos trabajos presentados en sus diversas modalidades, concede por su originalidad y metodología utilizada, el siguiente accésit:

Accésit, dotado con 50.000 pesetas, a don Juan Carlos Arias Ranedo (representante de la Agencia de Detectives ADAS), por el trabajo de Experiencias titulado «Integración laboral de ex-drogodependientes».

5. De acuerdo con la base tercera de la convocatoria, el Jurado calificador ha estimado oportuno, por su valor y contenido, conceder una mención honorífica sin premio en metálico al trabajo: